



共に刻んだ50年の年輪

95組の金婚夫婦を表彰

文化会館で9月4日、町と熊本日日新聞社が共催した平成25年金婚夫婦表彰式が行われました。

今年度表彰を受けたのは昭和38年に結婚し、50周年を迎えた95組のご夫婦。町と熊本日日新聞社から表彰状と記念品が贈られ、上村實さん（瑞穂さん）と山内親宣さん（柳水さん）と山内親宣（谷ん・紀子さん）ご夫婦（谷川）が出席者を代表して受け取りました。



表彰を受ける山内さんご夫婦

式終了後には、町地域婦人会や町立第2保育所の園児らのアトラクションが催され、金婚式のお祝いに華を添えました。



謝辞を述べる米原さんご夫婦

50年前には想像もできなかつたほど、大きく発展した。これも皆様の町を愛する気持ちの賜物である」とお礼の言葉を贈りました。これに対し、米原良博さん（南）が「私たち一同が結婚した昭和38年

住永町長は「ご夫婦で苦楽を共にしながら刻んだ50年の年輪は人生の尊い偉業。本町も

50年前には想像もできなかつたほど、大きく発展した。これも皆様の町を愛する気持ちの賜物である」とお礼の言葉を贈りました。これに対し、米原良博さん（南）が「私たち一同が結婚した昭和38年

を振り返ると多くの苦労があった。周りの人たちの支えがあつて2人揃って金婚式に出席できたことを嬉しく思う。微力ではあるが地域社会発展のために尽くしていきたい」と謝辞を述べました。

歌で祝福する内田会計管理者



結婚式をイメージした服装の園児たち



フラダンスで会場に華を添えた地域婦人会